

TP PKK Luwu Timur Ikuti Sosialisasi CEPAK Menuju KISAH Secara Virtual

Suhardi - LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 28, 2021 - 20:23



LUWU TIMUR - Ketua POKJA I TP PKK Lutim, Halija Syahmuddin dan Sekretaris POKJA I TP PKK, Hj. Mardiah beserta dua siswi SMPN 2 Malili dan dua siswi SMAN 1 Malili mengikuti sosialisai Cegah Perkawinan Anak (CEPAK) menuju Keluarga Indonesia Sejahtera Harmonis (KISAH) secara virtual di Ruang Media Center Diskominfo Lutim, Rabu (28/07/2021).

Kegiatan tersebut di selenggarakan oleh Tim Penggerak (TP) Pemberdayaan

dan Kesejahteraan Keluarga (PKK) Pusat dalam upaya meminimalisir terjadinya perkawinan anak usia dini.

Webinar yang merupakan salah satu rangkaian dari Peringatan Hari Anak Nasional (HAN) tersebut, juga dihadiri Deputy Bidang Pemenuhan Hak Anak, Agustina Erni, Kelompok Kerja (Pokja) Penurunan Angka Kematian Ibu (PAKI) Perhimpunan Obstetri Ginekologi Indonesia, Dwiyana Ocvianty dan Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak.

Sekretaris Umum Pengurus TP PKK Pusat, Hernawati Hudori mewakili sambutan Ketua Umum TP PKK Pusat, Tri Tito Karnavian mengatakan, di tengah kehidupan masyarakat Indonesia yang semakin terdigitalisasi, perlu adanya sebuah pendekatan yang lebih inovatif untuk mengedukasi masyarakat, sehingga melalui lomba vlog CEPAK tersebut, diharapkan memberikan edukasi generasi muda melalui aksi nyata yang dapat melibatkan anak sebagai aktor utama dalam cegah perkawinan anak.

“Mari kita buktikan apresiasi dan kepercayaan Presiden Republik Indonesia, Joko Widodo melalui kerja nyata dan kerja cerdas kita. Oleh karena itu, saya berharap agar kita dapat melakukan edukasi yang masif untuk merubah pola pikir orang tua bahwa perkawinan anak bukanlah solusi untuk memutus mata rantai kemiskinan,” harapnya.

Tak hanya itu, Dalam kegiatan tersebut juga diumumkan para pemenang lomba Vlog CEPAK dari kategori SMP, SMA, Mahasiswa dan kader TP PKK di antaranya kategori SMP, juara satu dimenangkan Nathasya Agmy Prameswari dari Banten, juara dua Annisa Amalia dari Nusa Tenggara Barat (NTB), Juara tiga Indah Lestari dari Sumatera Selatan.

Selain itu, kategori SMA, juara satu diraih Adinda Aisyah Nindyani dari Kalimantan Barat, juara dua Muhammad Pratomo Ambar Banowo dari Jawa Tengah, juara tiga Chrisvia Victory Masinambow dari Sulawesi Utara. Sedangkan kategori Mahasiswa, juara pertama Eva Nugraeni dari Jawa Tengah, juara dua Renaldy Agung dari Jawa Barat, dan juara tiga jatuh pada Novia Censi Damongilaa dari Sulawesi Utara.

Sementara itu, kategori TP PKK, juara satu dimenangkan oleh TP PKK Asahan dari Provinsi Sumatera Utara, juara dua Iko Sundari dari Sumatera Selatan, serta juara tiga dimenangkan Rena Fitria Parasweti dari Jawa Timur. (SH)